

Mittwoch, 7. März 2007

Gisela Schobbe als SPD-Vorsitzende einstimmig wiedergewählt

Kirchner übernimmt Posten des Stellvertretenden Vorsitzenden von Gerfelder

Die diesjährige Jahreshauptversammlung der SPD-Mainhausen stand ganz im Zeichen von Wahlen. Zum einen wurde nach zwei Jahren einer neuer Vorstand gewählt und zum anderen blickten die Genossen auf ein sehr erfolgreiches Jahr 2006 für die SPD-Mainhausen zurück. Hierbei stand natürlich die Kommunalwahl im Vordergrund, bei der die SPD als Sieger hervorging und seitdem 14 von 31 Gemeindevertreter stellt. Bei den Vorstandswahlen sprachen die Genossen der bisherigen Vorsitzenden Gisela Schobbe ihr Vertrauen aus und wählten sie einstimmig wieder. Bei der Wahl der beiden Stellvertreter stand nur noch Heidi Schreiner zur Verfügung, da Kai Gerfelder nach 10 Jahren Vorstandsarbeit nicht mehr kandidierte, um sich vermehrt auf seine Aufgabe als Fraktionsvorsitzender zu konzentrieren. Die frei gewordene Stelle nimmt zukünftig Roman Kirchner ein. In ihrem Amt wiedergewählt wurden Norbert Hassenpflug (Geschäftsführer), Angela Weiß (Schriftführerin), Matthias Semmel (Internetbeauftragter) und Dieter Jahn (Kassierer). Als Beisitzer wurden Helmut Roth, Volker Müller, Albert Hitzel und Frank Kollmus gewählt. Die Stelle des Revisors übernimmt zukünftig Hans-Joachim Funkert, der damit Egon Laber unterstützen wird, dessen Amtszeit noch ein Jahr andauert. Außer Kai Gerfelder schieden noch Christina Ungetüm (Beisitzerin) und Jochen Huck (Revisor) aus dem Vorstand aus. Zum Ende der Sitzung wies die Vorsitzende Gisela Schobbe nochmals darauf hin, dass die SPD-Mainhausen dieses Jahr einen Frühjahrsempfang veranstaltet, bei dem Alfred Jakoubek, der Vorsitzende des Hessischen Landeskreistags und Landrat des Kreises Darmstadt-Dieburg, als Gastredner auftreten wird. Der Empfang findet am 26. März in der Bürgerhaus Gaststätte Mainflingen statt.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen